



una pareja del cuerpo vista de paisano con el fin de ver si existe alguna junta revolucionaria...

En breve debe verificarse en Cádiz una reunión de comerciantes para determinar si ha de subsistir el depósito de comercio de aquella plaza...

Dice El Imparcial. Según noticias que podemos considerar exactas, D. Juan Prim llegó el 5 de este mes á Ginebra...

La tempestad de tres días que ha desahogado sobre Valencia ha alcanzado á Tarragona y algunos otros puntos donde ha hecho no pocos destrozos.

Las envidiables huertas y productivo arbolado de sus márgenes han desaparecido por completo, pues hasta las cimas del magnífico puente en construcción sobre dicho río...

Los trabajos de restauración de la gran cúpula de Jerusalén que tan vivamente interesan al mundo cristiano, avanzan rápidamente.

El lunes no llegó á Murcia ningún correo á consecuencia de los destrozos causados por las lluvias en los caminos.

El telégrafo sufrió algunas averías el domingo, pero fueron reparadas en seguida.

Se va á publicar en Zaragoza un periódico político satírico que llevará por título Las Avispas.

Hasta ahora han redimido en Sevilla la suerte de soldados 70 individuos. En el año pasado lo hicieron 201, siendo de notar que aquella quinta fué solo de 30.000 hombres, y esta sube á 40.000.

TERCERA EDICION.

DESPACHOS TELEGRAFICOS. Paris 19 (por la noche).

La circular dirigida por el conde de Bismark á los representantes de Prusia en el extranjero, con fecha del 7 de setiembre, y el proyecto presentado al Reichstag, excitán una viva emoción en los círculos políticos y financieros.

Se considera inminente una tentativa de Garibaldi contra Roma.

La cotización oficial de la bolsa de hoy es la siguiente: 3 por 100 francés, á 69-20 (alza 20).

4 1/2 francés á 93-25. Consolidados ingleses, 94 3/4 á 7/8. Los fondos españoles no se han cotizado.

Muy pronto quedará terminado el derribo del Pósito, habiendo dejado solo la parte del edificio destinada á cuarteles, y parece que al instante se va á nivelar el terreno y á dividirlo en solares para formar allí un pequeño barrio que parece tendrá dos calles; una de ellas con salida al paseo de Recoletos...

El tenor Nicolini llegará á esta corte el día 22 y hará su debut en el teatro Real con la parte de Genaro en la Lucrezia Borgia, acompañándole en la interpretación de esta obra la célebre Rosina Penco, que hará también su aparición interpretando con la maestría que todos reconocen la protagonista de esta partitura.

Esta ópera es la destinada á cantarse después de La Hebra. A una y otra seguirá Los Hugonotes.

Ha fallecido en esta corte el señor conde de Cerrajería.

Han llegado á Madrid los Sres. Romero Robledo y D. Joaquín de la Gándara.

El Sr. D. José María Huét, senador del reino, ha recibido de Su Santidad la gran cruz de San Gregorio Magno.

Sabemos, dice el Pabellón Nacional, que se encuentra al despacho del ministerio de Hacienda el expediente del Banco de Sevilla relativo al convenio entre este y el «Crédito Comercial».

La orden de los dominicos que había desaparecido de Inglaterra desde el tiempo de Enrique VIII va á establecerse dentro de pocos días de un modo permanente en Londres...

El convento principal lo tendrán en Haverstock-Hill, cuyo edificio no está todavía terminado necesitándose aun dos ó tres años para concluir la iglesia que podrá contener de siete á ocho mil personas...

El cuadro de San Pedro de Ticiano que se ha quemado en el incendio de una capilla de una de las iglesias de Viena no será reemplazado por ningún otro, sino por una inscripción conmemorativa que se pondrá en el sitio que ocupó.

Han regresado de París el primer escultor de cámara de S. M. Sr. Piquer y su señora.

Ha fallecido recientemente en Sevilla la señora madre del gobernador político de la Habana, Sr. Gutierrez de la Vega.

Parece desmentida completamente la noticia relativa á la adquisición por parte de los Estados-Unidos de la bahía de Samaná.

Con numerosa concurrencia inauguró anoche el coliseo de la calle de Jovellanos sus funciones en la presente temporada, poniendo en escena la lindísima comedia en tres actos, del ingenioso Tirso de Molina, refundida nuevamente por el conocido poeta dramático Sr. Eguíluz, titulada No hay peor sordo...

Terminóse la función con la conocida zarzuela de los Sres. Camprodon y Fernández Caballero titulada Un cocinero, en la cual tomaron parte los Sres. Caltañazor y Escrivá, á quienes el público saludó con muy justos aplausos.

Felicitemos á la empresa del elegante teatro de la Zarzuela por el acierto con que ha dado principio á sus tareas artísticas, indicio seguro de que son esta

temporada, como en las anteriores, obtendrá el favor del público.

El dueño del café de la plaza del Progreso esquina á la calle del Mesón de Parados nos dice que no salieron de su establecimiento los dos individuos que rieron ayer resultando uno herido.

Cartas de Atenas de fecha 12 de este mes dicen que la cámara helénica convocada para el 6 de octubre no se reunió hasta el 13 de noviembre. Los periódicos de Atenas suponen que esta inesperada medida ha sido dictada por motivos graves y dignos de elogio, conocidos solamente del ministerio.

El 16 ocurrió en Nules, provincia de Castellón, una terrible inundación á consecuencia de las tempestades que tantos daños ha causado por el SE. de la península.

El 16 ocurrió en Nules, provincia de Castellón, una terrible inundación á consecuencia de las tempestades que tantos daños ha causado por el SE. de la península. Gran parte del vecindario se vió en inminente riesgo de perecer al ver sus casas invadidas por el agua de los barrancos desbordados.

Hoy principian las ferias: el paseo de Atocha presentaba desde ayer una larga fila de puestos de frutas, tiendas de baratijas y vender íbles antigüedades.

Con el título de Compendio completo y práctico del impuesto vigente sobre prestaciones de dominio, conocido por derecho de Hipotecas, acaba de publicarse por la redacción de la Gaceta de Registradores y Notarios, que dirige el Sr. D. Julian María Pardo, un libro de gran utilidad práctica para propietarios y abogados.

El brigadier Trillo, secretario de la dirección de la Guardia civil, no se ha ausentado de Madrid ni hecho uso de la real licencia que tenía concedida, siendo, por lo tanto, inexacta la noticia que ha circularo sobre este particular.

Las tempestades producidas por el Congreso de la paz de Ginebra no parecen que se han aplacado todavía. Los individuos que formaban la mesa de ese Congreso han puesto en las esquinas de

Ginebra una proclama en la que desmonten enérgicamente á los periódicos suizos que los han acusado de escamoteos en las votaciones.

«Por nuestra alma y nuestra conciencia, dicen los firmantes, aseguramos que había mayoría contra la proposición Fazy y en favor de las resoluciones de la mesa».

A pesar de esta declaración terminante, el Diario de Ginebra persiste en sostener que la mayoría aprobó la proposición Fazy para que no se votaran cuestiones de principios.

Escriben de Florencia á la Gaceta de Milan, que la estancia de Garibaldi en aquella capital será de muy pocos días. La Gaceta añade saber de buen origen que toda la gente de Garibaldi está dispuesta y espera de un momento á otro la señal de partida.

La Correspondencia general de Viena asegura que el embajador italiano en París, negoció una modificación del convenio del 13 de setiembre considerando lo como elástico hasta tal punto y violado tantas veces que es preciso rehaerle. Naturalmente pretende que la reforma se haga en favor de las pretensiones de Italia.

Uno de los jefes fedatos, el coronel Kelly, ha sido preso y conducido á Berlin.

Dicen de Viena que han llegado allí dos dignatarios de Roma para entrar en negociaciones con el gobierno sobre la cuestión del Concordato y para examinar el estado de los conventos y de la propiedad eclesiástica en Austria.

Hoy se nos comunican por el correo interior detalles de la construcción de la fragata de guerra Esperanza que acaba de llegar al puerto de Marín (Pontevedra). La fragata de guerra Esperanza, se construyó en el arsenal de Gavi en los años de 1832, 33 y 34; y quedó enteramente habilitada en 1835, por cuenta del Estado; y las cajas reales de las Islas Filipinas pagaron el costo de construcción y habilitación, que fué de 381068 pesos fuertes, 3 reales y 8 maravedises.

El Siecle de Paris dice que la guerra europea es inevitable en un porvenir no lejano. La Francia se prepara á ella y sus fuertes divisiones, que ocupan hoy las fronteras del Norte y del Este, deben ejecutar el otoño grandes maniobras militares.

Escriben de Berlin que el rey de Prusia salió el 17 para Francfort, de donde irá á Baden-Baden, y de allí á la isla

—¿Luego habeis sido testigos? —Sí, dijo á su vez Guido Raymond, y nos ha complacido mucho vuestro triunfo por ser altamente justa la causa que defendais.

loco y casi moribundo, comprendió que su plan era cuando menos por entonces irrealizable. Efectivamente, para obtener una audiencia del rey, necesitaba el exequatur del primer ministro.

matar Pedro Lestourneau, digo que ese picaro tiene mi misma talla y que su casco y su armadura parecen hechos á mi medida.

Apénas el hombre de la máscara de bronce había franqueado el suelo de palacio, acudió acompañado de los demás guardias al llamamiento del chambelan para que condujeran á los calabozos al page y á Rosemunda.



